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第2638回例会

１月23日　クラブフォーラム（社会奉仕）
２月６日　職場見学（正雪－神沢川酒造・広重美術館）

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：植　田　眞　晴
副会長：吉　野　榮　司
幹　事：佐　藤　昌　久
副幹事：吉　田　浩　之

「品格そして実行」
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「富士山百景」おお、絶景かな「富士山百景」おお、絶景かな

会 長 挨 拶 植 田 眞 晴

皆様、新年明けましておめでとうございます。
お正月はどのように過ごされましたか。
私はごろごろと家で箱根駅伝なんかをを見ておりました。
今年の箱根駅伝はなかなか見所の多い大会でしたがま
さか青山学院が負けるとは思いませんでしたね。東海
大学は本当に強かったです。そして東洋大学も大した
ものでした。恐らく青山の原監督は自信があったと思
いますがインタビューでは私の判断ミスでしたと言っ
ておりました。
　選手のコンディションを把握しながらどのようにレー
スを組み立てて行くかそれによって全く展開が変わって
しまうというところがこの駅伝の面白さですね。ここの
区間は攻めるべきかそれともじっとこらえて次の区間で
勝負を賭けるか‥‥監督の判断は最も重要なポイントに
なる訳です。
我々経営者も同じく経済や業界の動きを見ながらいかに
正確に判断して行くかが問われております。それが経営
者としての手腕となります。
ですから私は箱根駅伝が大好きです。必死に走って次の
走者に襷を渡す時のあの生き生きとした若者の顔や倒れ
こむ姿を見ながらいつも感動を覚えます。
スポーツと会社経営はもちろん異なりますが　監督と経
営者　どこか共通する所があって新年から背筋がピッと
して参りました。
本年も地域社会の為、協力して行きましょう。
本日は紋付袴の会員さんが大勢いらっしゃいます。
どうやらお正月にちなんだアトラクションを披露してく
ださるようですのでとても楽しみです。奥様方も大勢い
らっしゃっておりますのでどうか新年会を楽しんで行っ
て下さい。

ソング「君が代・奉仕の理想」

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　7名　　　26名 　     78.7%
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太 田 義 隆
出 席 報 告

新 春  和 の 調 べ

演　目　　・寿　　　・梅は咲いたか

　　　　　・黒田節　・お江戸日本橋

立　方　　高橋美和　　岸本泰次

　　　　　榮賀　明　　吉野榮司

　唄　　　等　健次　　田村　洋

　　　　　赤堀浩子

三味線　　赤堀浩子　　高橋美和

新年例会余興



佐 野 家 弘編集者

恒例の新年例会が会員・ご夫人等多数の皆さ
んの参加を得て盛大に開催されました。
植田会長の乾杯で懇親会が始まり、有志の皆さ
んの唄、踊り、三味線等 〈和の調べ〉 で大いに
　　　 盛り上がり大変楽しいひとときを
　　　　 過ごしました。

新 年 夜 間 例 会新 年 夜 間 例 会


